

" Su opinión, por favor "

Bajo este título comenzaremos la próxima semana la publicación de cuantas opiniones quieran honrar nuestras páginas, con referencia a los diversos pareceres existentes con respecto a la nueva urbanización que reclama la Rambla de Antonio Vidal.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 8 JULIO 1948

CHUTANDO

✿ *El día que los gramáticos vuelvan a espiar el mundo por la rendija de sus buenos días, y vuelva el humor a florecerles un poco más pimpollo que esa pléyade de niños hot, van a comprender que la palabra fichar no es solo un verbo cualquiera. Que es algo muy parecido a un quebradero tan irulento como un dolor de muelas y tan ameno y entretenido como pueda serlo cualquier rompecabezas.*

✿ *Está visto que, nunca como ahora, un vulgar juego de pies requirió tanta cabeza.*

✿ *Fichar es, por demás, todo un negocio importante. Primo hermano del estraperlo, que tiene mucho de «calé» por ser negocio gitano.*

✿ *Vamos a ver como la Junta entiende ahora de verónicas. Torear un astado, no ha sido nunca, que digamos, faena sencilla. Pero torear con once manes a la vez, es casi probable ver uno su nombre en el registro de inquilinos de una clínica mental.*

✿ *Sabemos que hogaño, vamos a prescindir de alinear a tanta geografía, asignatura que a nuestro club, a no ser por Cervera, le habrían dado un contundente suspenso.*

✿ *Sabemos del Capitán de un equipo, que al ponerse el cartelito de «libre» (?) empezó a funcionar como un taxi, cobrando una merienda por carrera.*

✿ *Dicen que de Barcelona llegó al Club una tarjeta postal ofreciendo otra vez gratis a no sabemos que personaje. Y ni decir cabe que por aclamación, se acordó dar las gracias.*

✿ *En "La Vanguardia" del Sábado y en el servicio de «Demandas», leímos este anuncio: Club necesita cuatro delanteros. No importa peso ni buena presencia, si saben chutar a gol. Intermediarios abstenerse".*

El pasado domingo, un Guixols sensiblemente variado, vence al conjunto de Inglés por 2 tantos a 1

Está visto y demostrado que el futbol es deporte de invierno. El domingo, por lo que al Guixols respecta, vimos como el excesivo calor restó eficacia a un equipo que no logró recuperarse hasta que, mediada ya la segunda parte, pudo desenvolverse sin el agobio de tamaño inconveniente. Por otra parte y pese a la buena voluntad de Terradas, notóse la falta de Dani, sin contar todavía de que Busquets tuvo a no dudar su peor tarde. En cambio magnífico Gálcerán, como muy valiente y segura la defensa, en la que destacó con luz propia Colomer, seguido de su circunstancial compañero que posee a nuestro parecer cuerpo y clase suficiente, si bien como era de esperar, debía acusar los inconvenientes propios de toda inactividad. Regular en conjunto la media, luego de subrayar el poco rendimiento de su eje. En la delantera los 2 interiores tuvieron simplemente ganas y ocasión de lucirse, especialmente Cervera que fué el técnico y voluntarioso de siempre. Algo torpón Massoni y nada diremos de Fornells, puesto que a veces el silencio resulta el mejor comentario.

El Inglés fué el conjunto bregador y entusiasta que ya conocemos, aun cuando pareció a veces ignorar que no se trataba más que de un simple amistoso. Con un Pena muy seguro bajo su marco, con un Rigau que sin tanta brusquedad nos parecería mucho mejor y con una delantera muy activa en la que aparte de su ariete, sobresalió la peligrosidad de su exterior Basilio.

Exactamente a los 15 minutos del primer tiempo inauguraba Massoni el marcador al rematar de cabeza un centro por alto de Xan.

Con todo la reacción blanquiázul fué fulminante como lo prueba que a los 2 minutos siguientes y en jugada desgraciada por nuestra parte, consiguiera el Inglés el empate.

Juan José, el autor material de aquel inolvidable 0-3 pierde varias ocasiones, cosa que igualmente sucede al conjunto azulgrana que pese al empuje de sus interiores, no hallan suerte ni colocación a la hora del remate.

El segundo tiempo, reverso del anterior, corresponde al Guixols su mayor dominio. Luego de registrar la pérdida de 2 ocasiones magníficas, consigue Massoni el gol de la victoria, chut que llevaba ya el marchamo de tal cuando salió el balón disparado por la bota de Fornells.

A partir de este momento, el juego resulta mucho más animado salvando Gálcerán una difícil situación, por lo que cae lesionado. Un pase magnífico de Terradas no encuentra tampoco rematador. A los 37 minutos el árbitro anula un gol conseguido por Cervera poco después de ser sacado un corner.

Y con un castigo indirecto que a la postre ni es indirecto ni es nada, con que es castigado el Inglés, termina así el partido que ha intentado dirigir Satorre, el inolvidable de Palamós, sin conseguirlo. — K.